
 

 

Sitzungsleitung: Larissa Behrendt 

Protokollant: Weronika Tomala 

Protokoll – 13.07 – AM 02  

Top 1:  Eröffnung der Sitzung 

Die Sitzung wird um 13.00 eröffnet. 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Weronika, Larissa, Clara, Mustafa, Giulia, Jakob, Alijhan, Ilya sind anwesend. Der FSR ist somit 

beschlussfähig.  

Außerdem sind anwesend:  Alexander, Anton, Alynda, Kevin, Mario, Julia, Muskhan, Vici. 

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.   

Top 1.3: Protokoll 

Folgend wird über das Protokoll der letzten Sitzung vom 4.07.2023 abgestimmt. 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin 
 Der nächste Termin ist am ….  . 

Top 1.5: Berichte 

 

Mustafa berichtet, dass er an der Jurist*innen Woche teilgenommen hat und bei seiner       

Veranstaltung nur eine Person gekommen ist. 

Weronika und Clara haben gesagt, dass Felix ihnen eine Einführung gegeben hat. 

Weronika war auch bei der Jurist*innen Woche, keiner ist aber gekommen. 

Vici aus dem O-FSR hat noch ein paar E-Mails geschickt (Ersti Fahrt), jetzt aber in die 

Richtung Danzig. 

Bericht des Finanzers:  

Jakob und Ilya haben schon eine Übergabe gemacht. 

Bericht des Sprechers: 

Jakob hat freie Plätze für die Ersti Fahrt in Prora, Rügen gefunden. WiWi kann eine 

Study Night nicht veranstalten. Es besteht die Frage, wann es stattfinden könnte. Es 

wurde entweder den 25. oder 27. Juli vorgeschlagen. 

Jakob hat seinen Jahresbericht und einen von Felix vorgelesen. 

Bericht der Öffentlichkeitsarbeit: 

Alijhan muss The proud studio anschreiben und fragen, wieso für uns keine Kosten 

entstehen. 

Bericht der Vorsitzenden: 



 

 

Larrisa hat angekündigt, dass man die Flyer für die Ersti-Tüten packen müssen wird. 

Die Aufgaben jedes Mitglieds werden im Etherpad reingeschrieben. Sie hat auch zwei 

Absagen bezüglich der Ersti Fahrt bekommen. In zwei Wochen findet unsere letzte 

Sitzung vor den Sommerferien statt. Jeder sollte jeweils 5 Anfragen an Unternehmen 

schicken (Kooperationspartner). In ein paar Monaten wird das Ersti Merch fertig sein. 

Am 6-7 Oktober haben wir 150 Produkte zum Sortieren und Packen. Larissa schickt die 

Tabellen mit Kosten bezüglich der Ersti Fahrt, wir haben insgesamt fünf Angebote. Es 

wurde auch über Palast Brody gesprochen, VCG hat da eine Fahrt organisiert. 

Vollversammlung: wir bekommen kein Geld von Asta, Anton hat sich bereit erklärt, die 

Pizza zu bestellen. Die Pizza sollte man ein Tag vorher bestellen, damit die am nächsten 

Tag kommen kann (Margarita, Schinkenpizza, Salami, eine vegane bei Dominos). Clara 

macht die Slides für Professoren. Mario hat sich bereit erklärt, eine Kassenprüfung bei 

der Vollversammlung zu machen. 

Larissa berichtet, dass 4 Bierkästen beim Bierball geklaut wurden.   

 

Top 2: Fragestunde der Studierendenschaft 

Es wurden keine Fragen gestellt. 

Top 3: Sonstiges  

Es muss mit der Kultur Manufaktur und Havana Bar gesprochen werden, wenn es um die Ersti 

Woche geht.  

Am 7.9 gibt es einen Willkommenstag im Atrium des Audimax, Vici und Jakob gehen da. Am 

27.7 ab 18.30 gibt es eine Asta Vollversammlung, Jakob wird berichten. Es findet auch eine 

Gremienschulung am 18.07 statt. 

Larissa hat alle gebeten, die Evaluation zu machen. 

Jakob würde gerne eine Einführungsveranstaltung für Erstis organisieren. Dazu sollte man 

Vorschläge sammeln, wie die Einführungswoche überhaupt aussehen sollte. 

Julia hat gesagt, dass es am 9.10 Get together gibt. Man müsste Erstis abholen und sie nach 

Kleistforum führen. 

Top 14: Ende der Sitzung 

Die Sitzung endet um 14.14 . 

 

Unterschrift: 

____________________________________________ 

 


